



**ASSOCIATION DU
BASEBALL MINEUR
DE BLAINVILLE**

Le 25 novembre 2024,

RAPPORT ANNUEL, À L'ATTENTION DES MEMBRES DE L'ABMB

PROTOCOLE AVEC STE-ANNE-DES-PLAINES :

Continuité de cette belle entente entre nos deux villes et associations.

ENTENTE AVEC LE SERVICE DE POLICE :

Cette saison c'est moi qui ai pris en charge le poste de Sentinelle pour notre association. J'ai signé 82 bénévoles que le service de police a vérifié leur antécédent pour nous et le FBAQ. Je crois que notre entente de 3 ans tire à sa fin. Nous allons devoir trouver un ou une autre sentinelle.

SOUPÉ ET MÉRITAS POUR NOS BÉNÉVOLES :

Pour souligner notre 40^e saison d'incorporation nous avons tenu une soirée des bénévoles, une première depuis 2019. La soirée s'est très bien déroulée et avait pour thème quelque fait saillants de nos 40 dernières saisons. Je crois sincèrement que nos bénévoles présents ont adoré leur soirée. Par la même occasion nous avons remis nos mérites pour l'excellent travail de quelqu'un de nos bénévoles, voici la liste;

- | | |
|-----------------------|--|
| - Hugo Cotton | Entraîneur assistant division 9U |
| - Cinthia Charbonneau | Entraîneur assistant division 11U |
| - Issael Gonzalez | Entraîneur assistant division 13U |
| - Jean-René Hamel | Entraîneur assistant division 15U |
| - Joel Gaudet | Entraîneur assistant division 18U à Junior |
| - Caroline Sévigny | Gérante |
| - Samuel Hogue | Entraîneur chef recrue |
| - Mathieu Racette | Entraîneur chef classe « B » |
| - Guillaume Beaudin | Entraîneur chef classe « A » |
| - Marilyn Gagnon | Bénévole de l'année |
| - Éric Lalonde | Coup de cœur pour la ligne d'automne |

Nous avons aussi reconnu 7 bénévoles de 5 ans et 1 de 10 ans.

VIRAGE TECHNOLOGIQUE :

En 2021, des nouveaux bénévoles ont amené beaucoup de changement technologique et j'en suis très fier. A commencé par Spordle, Office 365, Rétroaction sans oublier notre page Facebook, notre site Internet, et j'en oublie sûrement. Deviné quoi, notre défi maintenant est de trouver des bénévoles pour maximiser nos actifs. Je crois sincèrement que nous avons des beaux outils mais il nous faut des bénévoles pour s'en occuper.

OPÉRATIONS :

La saison dernière j'écrivais que nos bénévoles manquent énormément d'encadrement. Cette saison ils ont été amplement servis avec nos VP opération et baseball qui ont donné beaucoup de formation et encadrement, ce qui a été grandement apprécié de tous.

ADMINISTRATION

Nous sommes maintenant que 5 administrateurs, tout ça dans le but de ce rapproché du modèle de gouvernance qui s'en vient de plus en plus populaire dans les OBNL, et aussi pour donner suite à la suggestion du service des loisirs.

Nous sommes encore loin d'une gouvernance efficace. Évidemment parce que nous ne sommes pas assez gros pour avoir un directeur général, mais aussi que nos administrateurs portent plusieurs chapeaux.

Nous avons tenu 14 réunions officiels en plus de tout le travail qui se fait hors réunion.

Voici un aperçu de nos discussions :

- ✓ Signature du protocole avec le service des loisirs.
- ✓ Texte d'inscription.
- ✓ Prévision budgétaire.
- ✓ Résolution de la plateforme de paie Desjardins.
- ✓ Révision des politiques administratives.
- ✓ Calendrier.
 - Inscriptions des joueurs, bénévoles et officiels
 - Entraînements en gymnase
 - Évaluations
 - Distribution des uniformes
 - Tournoi de balle donné
 - Défi-Triple-Jeu local et photos
 - Tournoi provincial 11U et 13U
 - Championnat provinciaux féminin 11UF et 13UF
 - Retour des uniformes / journée des jeunes
 - Méritas régional
 - Soirée méritas

Idéalement il nous faudrait des bénévoles pour l'organisation de chacune de ces activités. Cette saison nous en avons eu plusieurs ce qui m'a dégagé du temps pour faire autre chose. Il faut continuer dans le même sens. Pour moi plusieurs sujets n'ont pas encore été abordé lors de nos rencontres.

- La pérennité de l'association
- L'historique de l'association
- Temple de la renommé

TERRAIN NO.2 :

Cette saison, le terrain no.2 n'étant pas disponible, nous avons été contraints à jouer sur un terrain de moins qu'à l'habitude. Les responsables des horaires se sont vraiment cassé la tête pour entrer toute nos parties ainsi que nos pratiques avec un terrain en moins.

Faudrait que la ville, via le service des loisirs, sache que nous voulons garder le terrain Maurice-Tessier à l'ouverture éminente du terrain No.2

Avec l'avenue possible d'une équipe Sénior, nos 2 équipes junior, nos 4 équipes 18U ainsi que nos 5 équipes 15U/16UF, il nous faut deux grands terrains pour jouer et pour pratiquer.

Cette saison nos 2 équipes junior ont eu que 4 pratiques au total. Nos 4 équipes 18U n'ont eu que 21 pratiques au total, c'est-à-dire 4 pratiques pour chacune des équipes. Tout ceci n'est pas normal.

MOTS DE LA FIN :

Merci à tous ceux qui se sont impliqué de près ou de loin dans nos nombreuses activités. Que vous soyez administrateurs, directeurs, entraîneurs, assistant entraîneurs, gérante, animateur ou simplement un ou une de nos bénévoles. MERCI.

Merci à la machine municipale et tous leur intervenant qui réponde à nos nombreuses demandes, semaine après semaine. Bonne chance à notre nouveau représentant M. Pier-Olivier Pichette sans oublier M. Steeve Croteau et Mme. Véronique Veilleux.

Encore une fois, merci à vous tous, de fond du cœur.

Gaétan Dubois, président

PS :

Je crois sincerement que ceux qui se sont déplacé ce soir, c'est parce que vous avez de l'intérêt pour l'Assosiction de Baseball Mineur de Blainville. Il resait plus que très important que tout ceux qui ont remis leur nom pour être un de nos administrateurs reste avec nous peu importe le résultat du vote ce soir.

Annexe 1 – Graphiques